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Preservem o setor 
produtivo e o diálogo

    Todo o esforço dos presidentes da 
Câmara, Hugo Motta, e do Senado, Davi 
Alcolumbre, junto aos líderes será no 
sentido de preservar um espaço à margem 
da polarização para fazer caminhar 
a agenda econômica no Legislativo e 
garantir a estabilidade fiscal. A contar 
pela exposição do próprio Hugo Motta 
e do líder do PSD, deputado Antonio 
Brito, no evento Brasil Summit Lide-
Correio Braziliense, tudo será feito para 
assegurar uma melhor distribuição da 
carga tributária com a isenção de Imposto 
de Renda para quem recebe até R$ 5 mil, 
projeto que deve chegar ao Congresso já 
na próxima semana. Porém não será aceito 
nada que represente aumento da carga de 
impostos ou maior desequilíbrio fiscal.

  Ela topa/ O IR será o grande teste da 
capacidade de articulação da ministra de 
Relações Institucionais, Gleisi Hoffmann. 
No jantar com os líderes de centro na 
última terça-feira, com a presença de Hugo 
Motta, Gleisi deixou claro que concorda 
com a avaliação dos líderes e demonstrou 
todo o interesse num trabalho conjunto 
em prol das medidas econômicas. E com 
a blindagem da agenda econômica contra 
a polarização. Pelo menos até o fim deste 
ano, a ordem é tentar deixar os anseios 
eleitorais de lado e jogar a energia para 
baixar o preço dos alimentos e afrouxar o 
aperto tributário sobre os mais pobres. Se 
o governo conseguir esses feitos, alguns 
ministros apostam que a popularidade 
será retomada em breve.

CURTIDAS
 E a Previdência, hein?

Ex-presidente do Banco Central, ex-ministro 
da Fazenda e secretário da Fazenda de São Paulo 
no governo João Doria, Henrique Meirelles disse 
à coluna que, diante do aumento da expectativa 
de vida da população, chegou a hora de uma 
nova reforma da Previdência. Falta combinar 
com o Congresso, que está mais dedicado à 
tributária e começa a falar da administrativa.

Gestos & desafios

A presença de Hugo Motta na festa de 
aniversário de 79 anos de José Dirceu foi vista 
como mais um sinal de diálogo com o PT por 
parte do presidente da Câmara. Hugo saiu de 
lá direto para o jantar com Gleisi Hoffmann. 
Ou seja, ele segue surfando entre o PT e o 
bolsonarismo. Até aqui, conseguiu se livrar dos 
icebergs. O grande teste será a definição da 
presidência da Comissão de Relações Exteriores 
e Defesa Nacional.

Não se enganem!

O fato de Hugo Motta e outros representantes 
do centro marcarem presença no aniversário de 
Dirceu não tirou o ímpeto do aniversariante em 
deixar muito claro que o governo está “sitiado” 
pela direita, que cresce no mundo, e que a 
esquerda é minoria no Parlamento brasileiro. O 
principal conselho dele, neste início de ano, para 
seus companheiros de governo é “para vencer, 
temos que governar agora” e não perder de vista 
a conjuntura internacional.

Por falar em governar...

A tônica política do Brasil Summit Lide-
Correio Braziliense foi dada logo na fala de 
boas-vindas do ex-governador de São Paulo 
João Doria, fundador do Lide. Foi incisivo 
ao defender o apoio ao ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, que “leva tiro internamente”, 
e ao destacar a necessidade de quem governa 
conversar com todos os setores. O governador 
Ibaneis Rocha concordou: “Divisão política 
atrapalha e muito”.  

Todos de volta/ Os eventos da semana 
na política marcaram o retorno de vários 
personagens do escândalo do petrolão 
ao cenário nacional. Na posse de Gleisi, 
compareceu, por exemplo, André Vargas 
(PT-PR). Na festa de Dirceu, o ex-tesoureiro 
do partido Delúbio Soares contou à coluna 
que deseja concorrer a um mandato de 
deputado federal por Goiás, terra de um dos 
pré-candidatos à Presidência da República 
e um dos maiores opositores de Lula, o 
atual governador Ronaldo Caiado.

Enquanto isso, em Cannes.../ O Hotel 
Maricá, o complexo de resorts Samba, Futebol 
e Caipirinha, e o programa Mumbuca Verde — 
mercado de créditos ambientais que funciona 
com a comercialização de Unidades de Crédito 
de Sustentabilidade — são apostas de Maricá 
para atrair investidores internacionais. A cidade 
de 200 mil habitantes, na Região Metropolitana 
do Rio de Janeiro, é a única do continente 
americano com stand no Mipim 2025, maior 
feira de investidores do ramo imobiliário do 
mundo, realizada em Cannes, na França.

 ... é hora de apresentar o Brasil/ O 
prefeito Washington Quaquá (PT) e o 
ministro do Turismo, Celso Sabino (União 
Brasil), receberam convidados e visitantes, 
destacando o potencial turístico da cidade. 
“Quaquá quer transformar Maricá num 
destino turístico mundial e, com isso, trazer 
oportunidades e o pleno emprego às pessoas 
para ajudar a cidade a continuar no caminho 
do desenvolvimento”, definiu o ministro. 
“Viemos buscar investimentos e transformar 
Maricá numa indústria do turismo 
mundial, com as famílias empregadas e 
empreendendo”, ressaltou Quaquá.
 
Vai ter fila para um café/ A posse da 
presidente do Superior Tribunal Militar 
(STM), Maria Elizabeth Rocha, foi de 
longe a mais concorrida do STM. Alguns 
deputados não conseguiram lugar para 
se sentar na Sala Martins Pena, com 480 
cadeiras. E olha que foram colocados mais 
200 lugares no foyer, quase uma centena no 
palco e ainda ficou muita gente de pé. Na 
saída, disseram à coluna que vão marcar 
uma visita de cortesia nos próximos dias.


